



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Hofrat Dr. Robert Zeipelt – Feier zu seinem 75. Geburtstag

28. November 2016



Hofrat Dr. Rudolf Slamanig, Ing. Hans Penz, Dr. Robert Zeipelt, Hofrat Dr. Franz Prucher, MinRat. Dipl.-Ing. Karl Fiala und GenMjr Franz Popp, B.A. M.A. gratulierten dem Jubilar

Am 28. November 2016 feierte unser langjähriger Geschäftsführer und verdientes Vorstandsmitglied, Sicherheitsdirektor a.D., Hofrat Dr. Robert Zeipelt im Kreise von Freunden und ehemaligen Wegbegleitern im würdevollen Rahmen des Landhauses in St. Pölten seinen 75. Geburtstag. In ihren Ansprachen würdigten sowohl Landespolizeidirektor Hofrat Dr. Franz Prucher, der Präsident der Gesellschaft MinRat. Dipl.-Ing. Karl Fiala, als auch der Präsident des Niederösterreichischen Landtages Ing. Hans Penz die Verdienste des Jubilars um die Gesellschaft und das Bundesland Niederösterreich.

Die Gesellschaft erlaubt sich, dem Jubilar zu diesem besonderen Anlass noch einmal recht herzlich zu gratulieren und ihm für das Engagement für die Gesellschaft zu danken.

Am 28.11.1941 in Wien geboren, absolvierte unser Jubilar im Jahr 1960 die Matura am Bundesrealgymnasium Wien XII. Im Jahr 1965 erfolgte dann die Promotion zum Dr. juris nach dem Studium der Rechtswissenschaften in Wien. Daraufhin absolvierte HR Dr. Zeipelt

sein Gerichtsjahr als Rechtspraktikant beim Strafbezirksgericht Wien, beim Bezirksgericht Hietzing, beim Landesgericht für ZRS Wien und beim Landesgericht für Strafsachen Wien. Im Jahr 1967 trat er in den Polizeidienst ein, wo er seinen Dienst vorerst in Wien-Margarethen verrichtete. Später wurde er den Dienststellen Neubau und Innere Stadt zugewiesen. 1983 erfolgte die Versetzung von der BPD Wien zur Sicherheitsdirektion für Niederösterreich. Dort war er jahrelang Leiter der Kriminalpolizeilichen Abteilung. Im Jahre 1991 wurde Hofrat Dr. Robert zum Sicherheitsdirektor für das Bundesland Niederösterreich bestellt und übte diese Funktion 12 Jahre lang bis zu seiner Ruhestandversetzung im Jahre 2002 aus.

Der Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive NÖ hält Hofrat Dr. Robert Zeipelt bereits seit dem 01.06.1985 die Treue – dem Tag, als er ihr als Mitglied beiträt. Im Jahr 1991 wurde unser Jubilar im Zuge der 5. Generalversammlung in den Vorstand und gleichzeitig auch zum Geschäftsführer der Gesellschaft gewählt. Diese Funktion hatte er insgesamt 14 Jahre lang bis 2005 inne. Seither engagiert sich HR Dr. Robert Zeipelt weiterhin als Vorstandsmitglied für die Ziele der Gesellschaft.

Im Zuge unserer 30-Jahr-Feier am 23.09.2005 wurde dem früheren Sicherheitsdirektor Hofrat Dr. Robert Zeipelt in Anerkennung seiner langjährigen, erfolgreichen Tätigkeit als Geschäftsführer der Gesellschaft und in Würdigung seiner Verdienste für die öffentliche Sicherheit in Niederösterreich die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Wir wünschen ihm für die nächsten Jahre und Jahrzehnte alles erdenklich Gute und weiterhin Zufriedenheit und Glück im Kreise seiner Familie.



Präsident des Niederösterreichischen Landtages Ing. Hans Penz gratuliert Hofrat Zeipelt zum Geburtstag



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs